



Municipalidad de Bahía Blanca
2024

Resolución

Número:

Referencia: Int.Mun. Muestra "Un juego infinito" de Walter Benedetti

Visto los términos de la nota presentada por el Sr. Walter Adrián Benedetti, en su calidad de artista plástico de nuestra ciudad, por la cual solicita que se declare de Interés Municipal la muestra denominada "Un juego infinito - Reflejos de mi obra" de su autoría, cuya inauguración ha sido prevista para el día viernes 18 de octubre del corriente año y se extenderá hasta el día 30 de octubre, en la Casa de la Cultura de la Universidad Nacional del Sur, de Avda. Alem al 900; y

Considerando

Que "Un juego infinito - Reflejos de mi obra" de Walter Adrián Benedetti es la primera muestra individual que realiza este joven artista de nuestra ciudad, la cual intentará sintetizar una trayectoria dedicada al arte plástico, desde sus primeras obras hasta las más recientes, a través de la exhibición de 30 pinturas y 10 esculturas de arte objeto.

Que esta muestra artística pretende ser un reflejo de su compromiso con el arte y un testimonio de dedicación y autenticidad. La misma es una invitación a reflexionar sobre la importancia del juego y la preservación del espíritu infantil en la adultez. Una constante en las obras es la exploración del niño interno de cada uno, poniendo en la perspectiva de un primer plano la importancia de lo lúdico en la vida adulta y su constancia a lo largo del tiempo en tanto facultad esencial para el ser humano. Cada pintura y escultura será el umbral a ese mundo lúdico y fundamental que es difícil abandonar. Un verdadero Juego Infinito.

Que Walter Adrián Benedetti nació en Bahía Blanca el 11 de noviembre de 1972, hijo de un inmigrante italiano. Sus primeros esbozos artísticos fueron una serie de dibujos e interpretaciones del relato de la juventud de su nona en Italia en plena guerra del '45 sobre papel de fiambre con un lápiz de carpintero y miga de pan como goma de borrar a la edad de 8 años. Más tarde se inscribió en la escuela de Artes Visuales que lo acercó al arte figurativo y sirvió como introducción al trabajo en óleo como materia constitutiva de su obra. En su formación han sido fundamentales

artistas como Osvaldo Fernández, Gabriel Sainz, Ileana Cerato, Gonzalo Cid, entre otros. Ha sido parte de exhibiciones conjuntas en diferentes salones y muestras de arte, desde el año 1.999

Que teniendo en cuenta las alternativas de esta primera muestra de este artista bahiense, el **INSTITUTO CULTURAL DE BAHÍA BLANCA**, en virtud de las facultades delegadas por el Decreto N° 945/2014, modificado por el Decreto N° 2680/2016,

RESUELVE

PRIMERO: Declarar de Interés Municipal a la muestra denominada "Un juego infinito - Reflejos de mi obra" del artista bahiense Walter Adrián Benedetti, que tendrá desarrollo desde el día viernes 18 de octubre hasta el día 30 de octubre del corriente año, en instalaciones de la Casa de la Cultura de la Universidad Nacional del Sur, de Avda. Alem al 900, en un todo de acuerdo a lo expuesto en el Considerando.

SEGUNDO: Cúmplase, notifíquese, dése al R.O y **ARCHÍVESE**.